
令和３年度 公益財団法人大分県スポーツ協会 第４回理事会 

日時：令和４年３月１７日（木）10時 30分～ 

場所：大分県教育センター３階 講堂 

 

理 事 

出 席 者   麻生 益直  岡本天津男  大野 隆久  加藤 寛章  阿部  方 

（２２名） 穴井 隆信  井上 倫明  佐藤 重徳  土谷 忠昭  藤川 朋文 

 石井 幸美  衛藤  賢  工藤 直樹  佐藤 彰倫  佐藤 好昭 

 宍戸 美代  洲  雅明  竹井 信之  中西 郁夫  羽田野明美 

      日名子真由美  松本 光泰          

       

欠 席 者   相馬 尊重  大場 俊二  牧  和志  松本 悠輝  三好 正昭 

（８名）  石川 義隆  末吉 新治  山田 昌信 

    

監 事 

出 席 者  村上 幸生  香下 秀美 

（２名）   

欠 席 者  佐藤 真人 

（１名） 

 

議事録作成者 専務理事 加藤寛章 

 

資格確認  神﨑総務部長が出席者理事２２名で、定数の過半数であることから、本会定款第３６条

により、本会が成立することを報告した。 

 

１ 開式のことば 

  神﨑総務部長が開会のことばを述べた。 

 

２ あいさつ 

  麻生益直会長があいさつを述べた。 

 

３ 議長選出 

  理事会規程第６条「理事会の議長は会長がこれにあたる」により、麻生会長が議長となる。 

  以下、議長による進行。 

  議長から、議事録署名について、定款第３７条「出席した会長・副会長及び監事は議事録に記名

押印する」に基づき、署名をお願いすることを確認。 

 

４ 報告事項 

（１） 法人の運営組織及び事業活動の状況に関する立入検査について 

渡邉事務局長が、レジュメ２～３ページに基づき報告した。 



（２） 令和３年度事業報告について 

渡邉事務局長が、レジュメ４～５ページに基づき報告した。 

（３） 代表理事、業務執行理事の職務執行状況について 

代表理事（会長）及び業務執行理事（副会長、専務理事、常務理事）が、レジュメ６～７ペ

ージに基づき、職務執行状況を報告した。 

（４） 第７７回国民体育大会冬季大会成績について 

渡邉事務局長が、レジュメ８ページに基づき報告した。 

（５） 各種大会成績について 

渡邉事務局長が、レジュメ９ページに基づき報告した。 

（６） 表彰制度の見直しについて 

渡邉事務局長が、レジュメ１０～１１ページに基づき報告した。 

（７） 令和３年度賛助会員加入状況について 

渡邉事務局長が、レジュメ１２ページに基づき報告した。 

（８） 加盟団体分担金について 

渡邉事務局長が、レジュメ１３～１５ページに基づき報告した。 

 

５ 議 事 

 

議案１ 令和４年度運営方針及び専門委員会等基本方針について 

議長は、議案１を上程し、渡邉事務局長よりレジュメ１６～２５ページに基づき説明がなされ、こ

の賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

議事２ 令和４年度事業計画について 

 議長は、議案２を上程し、渡邉事務局長よりレジュメ２６～２７ページに基づき説明がなされ、こ

の賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

議案３ 令和４年度収支予算について 

 議長は、議案３を上程し、渡邉事務局長よりレジュメ２８～３３ページに基づき説明がなされ、こ

の賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

議案４ 評議員会の招集について 

 議長は、議案４を上程し、渡邉事務局長よりレジュメ３４ページに基づき説明がなされ、この賛否

を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

６ そ の 他 

（１）部活動の地域移行に関する情報提供について 

 大分県教育庁体育保健課学校体育班の吉野課長補佐が情報提供をおこなった。 

 以下、質疑応答 

羽田野明美理事 

 指導者（教員）は地域の施設で指導した際に報酬がもらえるか。 



吉野課長補佐 

 クラブ指導者として登録し、兼職兼業の届け出をおこなえば、報酬を受けることも可能。 

兼職兼業の在り方は、各市町村の方針による。ただし、教員としての報酬を超えたり、加重な労働

にならないように注意する必要がある。 

土谷忠昭常務理事 

 今後の部活動は学校教育活動の一環ではないということか。 

吉野課長補佐 

 学習指導要領総則には教育活動の一環であると記載があるが、今後どうするべきか国でも議論して

いるところ。 

阿部方常務理事 

 運動部活動の地域移行を進める上で、運営主体を総括するような取り組みというのは考えにあるの

か。 

吉野課長補佐 

 市町村によってどのような運営主体が良いのかはこれから議論が進んでいくと考えているところ。 

 

以上をもって全ての議事の審議を終了したので、議長が午前１１時４８分に閉会を宣し、解散した。 

 

令和４年３月１７日 

 

会 長  麻 生 益 直 

 

副会長  岡 本 天 津 男 

 

副会長  大 野 隆 久 

 

監 事  村 上 幸 生 

 

監 事  香 下 秀 美 


